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据新华社伊斯坦布尔11月
15日电 汉密尔顿在当天的一级
方程式（F1）大奖赛土耳其站的
比赛上逆转夺冠，提前三站锁
定本赛季车手总冠军，加冕七
冠王。法拉利车手维特尔向他
的朋友兼对手刘易斯·汉密尔
顿致敬，称他为“我们时代最伟
大的车手”。

尽管排在第六位发车，但
汉密尔顿成功处理了险象环生

的潮湿赛道环境，最终赢得比
赛胜利。赛前，汉密尔顿领先
队友博塔斯85个积分，只要能

“阻止”博塔斯比自己多拿8个
积分，汉密尔顿就能提前锁定
本赛季车手总冠军。博塔斯由
于开局糟糕，最终仅排在第十
四位。

赛点车队的佩雷兹落后31
秒633排名第二，法拉利车手维
特尔落后31秒960获得第三。

“七冠王难以想象，这是给
所有梦想过‘不可能’的孩子们
的礼物，你们都能做到，而我和
我的车队还能一起实现很多事
情。”汉密尔顿赛后激动地说。
此前，梅赛德斯车队已提前锁
定本赛季车队总冠军，创造了
七连冠的新纪录。

赛后，维特尔称赞汉密尔
顿是“我们这个时代最伟大的
车手”。

维特尔曾4次获得F1车手
总冠军，在本次大奖赛土耳其
站上获得第三。“汉密尔顿无疑
是我们这个时代最伟大的车
手。”维特尔坦言，汉密尔顿七
冠王的壮举足以让人折服。

“很难将不同时代的车手
放在一起比较，每个时代都有
属于每个时代的车手，汉密尔
顿绝对是我们这个时代最伟大
的车手。”维特尔表示，从情感

角度出发，他仍然认为舒马赫
是最伟大的车手。

维特尔在2010年到2013年
间4次夺得车手总冠军，曾是汉
密尔顿最强劲的竞争对手。“汉
密尔顿不仅在冠军数上追平了
舒马赫，他还保持着胜场数、杆
位数的纪录，尤其在今天这么
艰难且并不适合他的赛道上夺
冠，他已经做到最好了，我们正
在见证历史。”维特尔说。

本报讯 北京时间 11 月 16
日，曾在中超河北华夏幸福效
力的阿根廷国家队前队长马斯
切拉诺宣布退役。

马斯切拉诺今年36岁。职
业生涯中，他先后效力过阿根
廷联赛的河床，英超的西汉姆
联、利物浦，西甲的巴塞罗那以
及中超的河北华夏幸福等球
队。今年1月，马斯切拉诺以自
由球员身份加盟拉普拉塔大学
生队。

11 月 16 日，拉普拉塔大学
生队 0 1 负于阿根廷青年人
队。赛后，小马哥宣布了自己
退役的决定。

马斯切拉诺表示，“我想宣
布，今天我将从足坛退役。今
天我参加了我的最后一场比
赛，这是我一直在考虑的决
定。我认为我的生涯已经到了
100%，达到了我所能做的极
限。一段时间以来，我发现比
赛对我来说很难了，正确的做
法就是今天结束我的生涯。”

马斯切拉诺职业生涯从河
床开始，2006年登陆欧洲，2007

年租借加盟利物
浦，一年后被利物
浦花费 2025 万英
镑买断。

2010 年，马斯
切拉诺加盟巴萨。
效力巴萨期间，他出
场 334 次，打入 1 球
并有 8 次助攻，随队
获得2次欧冠、5次西
甲、5次国王杯、3次西
班牙超级杯和2次世俱
杯的冠军。

2017年 4月，马斯切拉
诺打入了他在巴萨的唯一一粒
进球，这是队友们让给他主罚
的一粒点球。

作为阿根廷国家队前队
长，马斯切拉诺从2003年开始
共为“潘帕斯雄鹰”出场147次，
打入3球，随队获得过两次奥运
会冠军和一次世界杯亚军。

获悉马斯切拉诺退役后，
巴萨官推写道：“感谢你在世界
足坛——特别是在巴萨留下的
印迹。马斯切拉诺，你永远都
是我们的一员。” （中新）
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汉密尔顿冲到终点后向观众致意 （新体）

据新华社东京 11 月 16 日电
国际奥委会主席巴赫 16日一天
会见了包括日本首相菅义伟在内
的四位要员，传达了两条重要信
息：奥运会必定会举行，观众肯定
会入场。

巴赫上午与菅义伟会见结束
后告诉记者：“我们非常有信心让
观众坐在明年的奥运会赛场上。”
菅义伟则再次表达了日本举办奥
运会的决心。

在下午会见前首相安倍晋三
并向他颁发奥林匹克勋章后，巴
赫又与东京都知事小池百合子举
行了简短会谈，之后他前往东京
奥组委，与东京奥组委主席森喜
朗举行会谈并联合出席发布会。

巴赫强调，疫苗一旦能够投
入使用，国际奥委会将要求“尽量
多的参加奥运会的人员”使用，而

“国际奥委会将承担相关费用”。
至于观众的问题，巴赫说，安

全是头等大事，至于允许多少观
众入场，要根据到时的疫情和条
件决定，“我们希望有一个合理的
数目”。

巴赫访日传信息

奥运必定会举行
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